



## 22 janvier 2021 : journée franco-allemande

publié le 03/01/2021

### Descriptif :

Chaque année la « Journée franco-allemande » du 22 janvier permet de mieux faire connaître, dans les écoles et les établissements scolaires, la culture et la langue du pays partenaire.

### Sommaire :

- La brochure d'information "L'allemand, un plus"
- Deutsch für Schulen
- Valisette franco-allemande
- L'année en fête(s)

Suite à la signature par le Président de la République française et par le Chancelier de la République fédérale d'Allemagne, du Traité de l'Elysée, le 22 Janvier 2003, cette date est devenue dans les deux pays la "Journée franco-allemande".

Cette journée est un levier pour une meilleure connaissance du pays partenaire. Les écoles et les établissements scolaires sont invités à organiser des activités de découverte linguistique et culturelle et des outils sont mis à leur disposition pour les aider à mettre en œuvre leurs projets.

#### ● La brochure d'information "L'allemand, un plus"



Cette brochure [🔗](#) (pdf de 3,5 Mo) a pour objectif de présenter aux élèves et à leurs familles les atouts que représente le choix de l'allemand comme première, deuxième ou troisième langue vivante dans un parcours scolaire.

#### ● Deutsch für Schulen



Ce site Internet [🔗](#) créé par le Cned en partenariat avec l'Institut Goethe et l'Ofaj pour soutenir l'apprentissage de l'allemand à l'école et au collège, propose des ressources en particulier à destination du cycle 3.

#### ● Valisette franco-allemande



Ce matériel pédagogique [🔗](#) conçu par l'OFAJ pour les enfants de 3 à 6 ans contient des chansons de France et d'Allemagne, un abécédaire franco-allemand, une carte de l'Europe, des cartes-images avec des motifs des deux pays et diverses publications.

#### ● L'année en fête(s)

Une année franco-allemande [🔗](#) (pdf de 7,9 Mo) pleine d'activités attractives et de découvertes interculturelles : de la galette des rois au calendrier de l'avent, les enfants découvriront entre autres les traditions liées au carnaval, à



Pâques, à la rentrée des classes, à la Saint-Martin, à Noël ou au Jour de l'An. Des recettes, des jeux, des chants et des activités manuelles illustrent les informations, présentées de manière croisée, sur les moments festifs en France et en Allemagne.